



Rusia y Corea del Norte ratifican un tratado de defensa mutua

-
- [11/11/2024](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, firmó el sábado un tratado de asociación estratégica integral con el líder norcoreano, Kim Jong-un, que incluye una cláusula de defensa mutua.

La ratificación del tratado lleva meses en preparación.

- Se firmó en Pyongyang, Corea del Norte, el 19 de junio.
- Putin lo presentó a la Duma Estatal rusa para su ratificación el 15 de octubre.
- Se promulgó el sábado 9 de noviembre.

Defensa mutua: el tratado permite a cada país proporcionar inmediatamente ayuda militar y de otro tipo a la otra nación en caso de ataque armado.

El acuerdo también tiene como objetivo garantizar el respeto mutuo de la soberanía estatal y la integridad territorial. Los países cooperarán en el sector alimenticio, la seguridad energética, las tecnologías de la información y la comunicación y la salud.

Cooperación profetizada: Corea del Norte fue considerada en su día como un país aislado con poca o ninguna cooperación o influencia extranjera. Sin embargo, el tiempo ha demostrado que tiene un aliado en Rusia.